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　東広島医療センターの皆様、初めまして！ 初期研修医1年目の越智裕
貴と申します。まだまだ分からないことだらけで、院内で迷子になることも
多々ありますが、先輩方に助けられつつ勤務開始から早いもので1ヶ月が
経とうとしています。月並みかもしれないですが、これからも自分から積極
的に学ぶ姿勢で頑張っていきます！
　
　さて、意気込みだけ書いても自己紹介にならないので、自分のこれまで
のことについても少し書かせていただきます。私は生まれも育ちも広島で、
広島大学附属中・高から広島大学に進学したという広島の研修医として
はありがちな経歴です(笑)
　これまでの先輩方は大学での部活動のことについて書いてらっしゃった
方が多いのですが、僕は帰宅部で日々アルバイトに明け暮れておりました。
懐かしの駅ビルASSEでお好み焼き屋のキッチン&ホール、エディオンで
掃除機や空気清浄機の実演販売。この2つをメインのアルバイトとして頑
張りつつ、その他色々な単発のアルバイトも経験してきました。大学に入学
するまではわりと人見知りする性格だったのですが、接客業を中心にアル
バイトをしてきたことによって人並みに克服できたことが最大のメリットだっ
たなと感じております。デメリットとしては、カープの試合が終わって、閉店
間際にお好み焼き屋に駆け込んでくる大勢の酔っ払いカープファンに接客
し続けたことで、一時期は球場から広島駅に続くカープロードを歩くたびに
「この道さえなければバイトが長引かないのに…！」と憎むようになってし
まったことでしょうか(今はそんなこと思いませんしカープも好きです(笑))

　頑張っても頑張らなくても2年間という研修医生活は一瞬で過ぎてしま
うのだろうと感じて少し寂しくもありますが、2年後に後悔がないくらい頑張
れたと思えるほどに日々の仕事に打ち込んで、学べるものは全て学んでい
きます。
　改めて、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します！

初期臨床研修医1年
越智  裕貴

（おち　ひろき）

　皆様はじめまして、研修医1年目の角美里と申します。
　今年、広島大学を卒業し、４月から、東広島医療センターで研修をさせ
て頂いております。
　東広島医療センターの温かい雰囲気を魅力に感じ、本院を志望いたし
ました。研修が始まり、ますます頑張ろうと思っております。
　趣味は、旅行と料理、他にも星を眺めたり、スキーやドライブも楽しんで
ます。普段から自然の中でゆっくりすることが好きで、コロナ流行前にはいろ
いろな場所を訪れました。特に旅行先で印象に残った場所を紹介します。
　１、2枚目は鹿児島県の屋久島に行った時の写真です。よく雨が降る島
で、霧がかかっている風景は幻想的でした。何千年も前から生き続けてい
ると言われる木々や、深い森の中で岩と苔が映える神秘的な情景を間近
で見ることができ、感動しました。３枚目は、愛媛県の石鎚山に登った時
の写真です。中四国最高峰の山で、岩場を登り、雲海の上に出ました。青
空を背景に、そそり立つ山頂と鮮やかな紅葉を見ながら、ゆったりとした
時間を過ごせたのが印象的でした。4枚目は、香川県の直島にいった時
の写真です。島のあちこちにあるアートを見ながら、カフェを巡るレンタサイ
クルでの旅が楽しかったです。途中の美術館のカフェでは、海の眺めを満
喫しました。最後は、マカロンの写真です。以前メレンゲ料理にはまった時
は、シフォンケーキ、スフレ、マカロンなどを作っていました。他にも、プリン、
ジャム、ソースなど色々作りました。これからも食べたいと思うものを自分で
ちょっと作ってみる、息抜きの趣味として続けようと思っています。
　これから研修医としての2年間、たくさんのことを経験し、医師として多く
の方のお役に立てるよう、努力して参ります。まだまだ未熟で、ご迷惑をお
かけするかと存じますが、ご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願いいた
します。

初期臨床研修医1年
角　美里
（かど　みさと）
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　皆様、はじめまして。初期臨床研修医1年目の谷茂行と申します。今年
の3月に広島大学を卒業し、東広島医療センターで研修させていただくこ
とになりました。この記事を書かせていただいている時はまだオリエン
テーションばかりですが、これから病棟や外来、手術等様々な場所で研
修させていただきます。ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　簡単にではありますが自己紹介をさせていただきたいと思います。出身
は広島で己斐小学校、広島学院中・高等学校を卒業しました。小中高は
タレントの風見しんごさんと全く同じだそうです。その後、広島大学に入
学し、今年3月に卒業しました。
　中高時代は野球部に所属し野球漬けの日々を過ごしていましたが、怪
我もあり大学時代には野球は見るものになりました。大学時代には、甲子
園に高校野球を観戦しに行くのが毎年の楽しみでした。先日、完全試合
を達成した佐々木朗希投手の高校時代のピッチングも神宮球場で見た衝
撃は今でも鮮明に覚えています。
　また、最近は家族の影響もありゴルフも楽しんでいます。始めたての頃
は18ホールがとても長く感じましたが、最近は楽しく回れるようになって
きました。今の目標はスコア90を切ることです。

　最後になりましたが、まだまだ未熟ですし、分からないことだらけでは
ありますが、皆様のご迷惑にならないよう、そして少しでもお役に立てる
ように頑張っていきたいと思いますので何卒宜しくお願い致します。

初期臨床研修医1年
谷　茂行
（たに　しげゆき）

　皆さまはじめまして。初期研修医1年目の川上さくらと申します。今年4
月より東広島医療センターで研修させていただいております。学生時代よ
り、こちらでの研修をとても楽しみにしていたので、今こうして初期研修医と
して充実した研修ができていることを嬉しく思います。
　簡単に自己紹介をさせていただきます。広島出身、広島育ちです。小学
生の時には2年ほどアメリカに住んでいました。基町高校出身で、合唱部
に所属し、生徒会長を務めていました。大学は広島大学に進学致しました。
写真が趣味で、子供と関わることも好きなので、学生時代は写真館でアル
バイトをしていました。先日の卒業式の際には、アルバイト先で着付け、撮
影してもらい、こだわりのコーディネートを実現することができました。一緒
に写っているのは、現在医学科4年生の妹です。また、旅行も好きで、広島
県観光アシスタント「ひろしま、宝しまレディ」として活動していました。観光
アシスタントとしてのお仕事は多岐に渡り、東広島でのイベントや撮影にも
何度か参加させていただきました。写真は、酒まつりの時にのん太くんと撮
影したものです。広島愛は強く、第13回「ひろしま通」認定試験ではトップ
賞を受賞し、鈴木誠也選手のサイン入りユニフォームをはじめ、豪華な副
賞をいただきました。今後も広島のことを更に知り、発信していければなと
思っています。県内県外問わず出かけることが好きなので、是非お誘いい
ただければと思います！
　医療と観光の両方の業界に片足ずつ突っ込むような学生生活を送る中
で、コロナウイルスの感染拡大が生活に与えた影響にはとても考えさせら
れました。将来的には公衆衛生医師になることも視野に入れていますが、
まずは日々の業務に専念し、実際の医療現場のことをよく知りたいと考えて
います。
　最後になりましたが、至らぬ点も多々あるとは思いますが、やる気だけは
十分ありますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

初期臨床研修医1年
川上  さくら

（かわかみ　さくら）
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　皆様はじめまして。4月から初期臨床研修医として勤務させていただい
ております椎野裕登です。広島大学出身で、地元も東広島に近く、地元の
医療に貢献したいことから、東広島医療センターで研修させていただきた
いと思いました。また先生方やコメディカルの方など、すべての職種の方々
の雰囲気がとてもよい点も理由のひとつです。

　簡単に自己紹介をさせていただきます。広島市出身で瀬野小学校、修
道中高を経て、今年広島大学を卒業しました。小中で水泳、中高でサッ
カー、大学ではヨットとバドミントンと幼い頃からスポーツ漬けの日々を送っ
ていました。大学では部活三昧、ヨット三昧の日々を送り、写真も大学のヨッ
ト部時代のもので、懐かしくもありますが、卒業した今でも時折ヨットに乗り
に海に通っております。海がすきでなにか新しいマリンスポーツを始めたい
と思っておりますので、オススメのスポーツがありましたら、ぜひお誘いいた
だけるとうれしいです。また、新たな趣味として、キャンプなどのアウトドアに
も興味があり、バーベキューセットやテントなどいろいろ揃えていきたいと
思っていますので、ぜひおすすめのいい道具などあれば、ぜひ教えていた
だけると幸いです。

　まだわからないことだらけでご迷惑おかけすることも多々あると思います
が、ご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願いいたします。

初期臨床研修医1年
椎野  裕登
（しいの　ゆうと）

　この度、東広島医療センターで研修をさせていただくことになりました、
研修医１年の高橋慎太郎です。出身は東広島の八本松というところで、修
道中高等学校を経て福岡大学に進学し、この春無事卒業することができ
ました。福岡での大学生活はとても楽しく、そのまま働くことも考えたので
すが、故郷である広島の医療に貢献したいという思いが強くあり舞い戻っ
てきました。さらには地元である東広島で働けることに感慨深い気持ちが
あります。東広島市は人口も急増中で、モールや道の駅など都市開発も盛
んで、そんな今 “キテる”町の医療に携われることを光栄に思います。現在
は呼吸器内科で研修させていただいているのですが、診療科の先生方や
患者さんから多くを学ぶ毎日で、少しずつではありますが成長を実感し、
充実した日々を送っています。ウグイスのホーホケキョの鳴き声で起床する
朝も悪くないなと思ってきました。
　ここで軽く自己紹介をさせていただきます。中高時代は修道スクールバ
ンド班という、いわゆる吹奏楽部でホルンという楽器を６年間吹き鳴らし、
大学ではオーケストラ部に所属する傍ら、バドミントン部でシャトルを追い
かけるという青春を謳歌しました。名前は “慎” 太郎ですが、全く慎重派で
はなくとりあえずやってみる行動派なのが特徴です。この病院には高橋副
院長先生がいらっしゃるので、下の名前でしんたろう先生と気軽に呼んで
いただければ喜びます。
　将来は、“大人も子どももみれる医師”を目指しています。おじいちゃん
やおばあちゃんに優しく、子どもにも優しく接することのできる医師が僕の
理想の医師像です。この病院では、小児医療を始めとして地域医療やが
ん医療にたくさん触れ多くを吸収し、地域の健康管理に貢献していきたい
と思っています。医師としてまだまだ未熟ではありますが、精一杯頑張りま
すのでどうぞよろしくお願いいたします。
写真は、大学の卒業式、病棟実習で苦楽を共にした友人と、熊本県庁前
のルフィ像との写真です。

初期臨床研修医1年
高橋  慎太郎
（たかはし　しんたろう）

　初めまして初期臨床研修医1年目の白根拓と申します。拓という字なの
でよく『たく』と間違われますが、『ひろし』と読みますのでよろしくお願
いします。昨年度ホロ島大学医学部を卒業しまして、この４月より東広島
医療センターで研修させていただいております。大学時代とは環境がガ
ラッと変わり慣れないことばかりですが宜しくお願い致します。
　出身は広島県、高校は愛光高校です。大学時代は、大学病院から自
転車で5分くらいのところに実家があったので実家から通っていました。
実家生なのに実家にいることは週の半分もありませんでした。大学時代
ではラグビー部に入り、6年間を通して体力的にも精神的にも鍛えられた
と思います。そのパワーを、これから医師として働くことに注げられたら
と思います。趣味は、サウナ、麻雀、運動です。大学時代は毎日徹夜で
麻雀をやるほど好きでした。よかったら麻雀とサウナのセットでどなたか
いきましょう。
　最後になりますが、これから東広島医療センターで研修医として働くに
あたって、たくさんの方々にご迷惑をおかけすることがあると思いますが、
少しずつ確実に医師として前進していけたらなと思います。これから宜し
くお願い致します。

初期臨床研修医1年
白根　拓
（しらね　ひろし）

　はじめまして、初期臨床研修医１年目の土田麻未と申します。今年の４
月から東広島医療センターで研修させていただいております。東広島市で
生まれ、高校はノートルダム清心高校、大学は高知大学に通っておりまし
た。地元である東広島市の医療に携わることができ、大変嬉しく思います。
　趣味は動物と触れ合うことで、動物園や水族館、猫カフェなどに行くの
が好きです。特に犬や猫を撫でるのが大好きですが、猫に触ると後で痒く
なってしまうのが悲しいです。写真に載っているウミガメは高知県の桂浜水
族館、牛は高知県と愛媛県の県境に位置する四国カルストという山で撮
影したものです。高知県には広い海、きれいな川、桜や紅葉の名所など、
美しい自然が数多く存在しており、食べ物に関しても新鮮で美味しい海の
幸を味わうことができます。特にカツオのたたきは絶品で、いつかもう一度
食べに行きたいです。
　部活動に関しては、高校は美術部、大学は弓道部に所属しておりました。
絵を描くことが好きで、高校までは鉛筆画や油絵を描くことに没頭しており
ましたが、大学からは健康に気を使い始め、運動部に入りました。弓道部
を選んだのは初心者でも始めやすそうなスポーツで、袴姿に憧れていたか
らですが、運動はあまり得意ではないので、１人で弓を引けるようになるま
でには少し時間がかかりました。しかし、先輩方や弓道経験者の同級生
にたくさん指導していただき、大変な中でも楽しく練習することができまし
た。弓道部を通じて、お互いに練習を見合ったり、困ったことがあればす
ぐに相談することの大切さを学ぶことができたと感じています。
　東広島医療センターでも職員の皆さまが暖かく接してくださり、わからな
いことがあれば丁寧に教えてくださるので、非常に相談しやすく、働きやす
い職場だと思います。私も早く一人前になって皆様のお役に立てるように
精進してまいりますので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

初期臨床研修医1年
土田  麻未
（つちだ　あさみ）

●●●●●●●●新 研 修 医あいさつ
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研修医
紹介

初期臨床研修医
岡    祐一朗

　初めまして、私は東広島医療センター初期研修医
2年の岡祐一朗と申します。
　出身は香川県高松市ですが、大学から広島に来さ
せていただき、広島のすばらしさに触れてそのまま広
島県で研修させていただくことを決めました。とりわけ
当院は広島中央医療圏の中核病院として高度な医療
を提供する病院であり、しっかりとした研修ができる
ことに加えて、美しい自然に囲まれた雰囲気がとても
魅力的でしたので、研修先を選ぶ際には迷わず当院
を選びました。

　研修では毎日新しいことをたくさん学ばせていただ
いており、とても充実した研修生活を過ごしています。
私は今年2月、3月に脳神経内科で研修させていただ
きました。患者さんと接する機会が多く、本で勉強す
る場合と異なり実際に“目で見て”疾患のことについて
勉強させていただけるので、より深い理解を得ること
ができています。
　また、集中治療室(ICU)に入院されている患者さん
の診療に参加させていただく機会もいただき、目まぐる
しく状況が変わる中、多くの問題点を一つ一つ分析し
それぞれに丁寧に対処していく毎日に多くの学びを得
ています。一方でこのように多くのことを学べば学ぶほ
ど自分の知識の不足を痛感させられ、さらなる勉強の
必要性を感じています。

　新型コロナウイルス感染症の流行のため制限が多
い中ではありますが、プライベートにおきましても友達
と楽しく過ごしたり趣味に勤しんだりと、楽しい日々を
過ごしています。毎年初夏にはホタル鑑賞を一つの楽
しみとしていますが、ここ西条では近くでホタルを見る
ことができるので、昨年の最盛期には毎日のようにホ
タルを見にいきました。また、昨年は趣味の釣りにも何
度か行くことができましたが、かねてより楽しみにして
いた渓流釣りは機会が少なく十分に楽しめなかったの
で、次のシーズンはもっと積極的に釣行に出かけたい
と思います。

　まだまだ至らぬ点は多いですが、院内でお会いした
際にはどうぞよろしくお願いいたします。

感染管理認定看護師の
活動について

感染管理認定看護師　関岡  剛史

認定看護
師って

こんな人

　2018年に感染管理認定看護師の資格を取得し、
2019年1月より専従看護師として感染対策活動をし
ています。感染管理認定看護師は、患者・家族・医療
従事者だけでなく病院に関わるすべての人々を感染症
から守る役割があります。最近は、COVID-19感染症
により感染対策の重要性や必要性が認知されてきま
した。
　感染対策は、根拠に基づきながら、安全安心に取
り組めるようにすることが大切となります。感染対策
はICT（インフェクションコントロールチーム：感染制
御チーム）を中心に考えて行っています。例えば、
COVID-19感染症対策として目の保護をするためのア
イガードの着用を令和2年12月から開始しました。医
療従事者がCOVID-19感染の濃厚接触者にならな
いために行っています。濃厚接触者に該当する職員が
多数発生した場合、病院の機能（外来診療・入院受
け入れ・手術など）が止まってしまう可能性がありま
す。病院の機能を継続して医療を提供することは、病
院にとって大きな役割です。医療従事者を守り、病院
機能を守ることで患者さんに不利益が起きないため
に、アイガードの着用が必要であるということを伝えて
います。
　その他の活動としては、東広島地域や病院で行わ
れる講習会に参加をして様々な感染症対策を伝えて
います。新型コロナウイルス感染症をはじめ、インフル
エンザウイルスやノロウイルス感染症対策などの講習

会を行い、感染症の特徴と感染予防についてお話をし
ています。感染予防について、手洗いの方法やマスク・
手袋・エプロンの着脱方法について、写真を用いてポ
イントや注意点をお話させて頂いています。様々な医
療機関で研修を行うことで、感染対策が地域で根付
いていくことを願いながら活動をしています。
感染症対策は、一人では出来ません。職員全員が対
策を実践することが必要です。私は先輩看護師から
「感染症対策は100-1＝99ではなく0になる。」という
言葉を聞いた時、私もそのことを伝えていこうと思い
ました。
　これからも感染管理認定看護師として、病院内外
の感染対策に取り組んでいきますので、よろしくお願
いいたします。
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過ごしています。毎年初夏にはホタル鑑賞を一つの楽
しみとしていますが、ここ西条では近くでホタルを見る
ことができるので、昨年の最盛期には毎日のようにホ
タルを見にいきました。また、昨年は趣味の釣りにも何
度か行くことができましたが、かねてより楽しみにして
いた渓流釣りは機会が少なく十分に楽しめなかったの
で、次のシーズンはもっと積極的に釣行に出かけたい
と思います。

　まだまだ至らぬ点は多いですが、院内でお会いした
際にはどうぞよろしくお願いいたします。

感染管理認定看護師の
活動について

感染管理認定看護師　関岡  剛史

認定看護
師って

こんな人

　2018年に感染管理認定看護師の資格を取得し、
2019年1月より専従看護師として感染対策活動をし
ています。感染管理認定看護師は、患者・家族・医療
従事者だけでなく病院に関わるすべての人々を感染症
から守る役割があります。最近は、COVID-19感染症
により感染対策の重要性や必要性が認知されてきま
した。
　感染対策は、根拠に基づきながら、安全安心に取
り組めるようにすることが大切となります。感染対策
はICT（インフェクションコントロールチーム：感染制
御チーム）を中心に考えて行っています。例えば、
COVID-19感染症対策として目の保護をするためのア
イガードの着用を令和2年12月から開始しました。医
療従事者がCOVID-19感染の濃厚接触者にならな
いために行っています。濃厚接触者に該当する職員が
多数発生した場合、病院の機能（外来診療・入院受
け入れ・手術など）が止まってしまう可能性がありま
す。病院の機能を継続して医療を提供することは、病
院にとって大きな役割です。医療従事者を守り、病院
機能を守ることで患者さんに不利益が起きないため
に、アイガードの着用が必要であるということを伝えて
います。
　その他の活動としては、東広島地域や病院で行わ
れる講習会に参加をして様々な感染症対策を伝えて
います。新型コロナウイルス感染症をはじめ、インフル
エンザウイルスやノロウイルス感染症対策などの講習

会を行い、感染症の特徴と感染予防についてお話をし
ています。感染予防について、手洗いの方法やマスク・
手袋・エプロンの着脱方法について、写真を用いてポ
イントや注意点をお話させて頂いています。様々な医
療機関で研修を行うことで、感染対策が地域で根付
いていくことを願いながら活動をしています。
感染症対策は、一人では出来ません。職員全員が対
策を実践することが必要です。私は先輩看護師から
「感染症対策は100-1＝99ではなく0になる。」という
言葉を聞いた時、私もそのことを伝えていこうと思い
ました。
　これからも感染管理認定看護師として、病院内外
の感染対策に取り組んでいきますので、よろしくお願
いいたします。
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大 田
－ おおぞうた －沢

「大沢田」の名は、病院前にある大沢田池に由来します。古くは大蔵田池と言われていましたが、今では大沢田池の呼称が一般的になっているようです。
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就任のごあいさつ

ＮＳＴ委員会からのお知らせ
新研修医あいさつ
研修医紹介
認定看護師ってこんな人
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tel.082-423-2176   fax.082-422-4675
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独立行政法人 国立病院機構

東広島医療センター

診療科名 月 火 水 木 金

階
１

総 合 診 療 科 松本　正俊 小出　純子 小出　純子 小出　純子 小出　純子

内分泌・糖尿病内科
フットケア外来

午前  向井　理沙  眞田　彩加  第1・3・5　向井  小出　純子  小出　純子
 小出　純子  向井　理沙  第2・4　眞田  眞田　彩加  向井　理沙

午後  医   
糖 尿 病 療 養 外 来 糖尿病療養外来は、毎週火曜日（祝日等を除く）の午前９時から12時まで【完全予約制】
腎　 臓　 内　 科 山村　恒平 入福　泰介 沖本　昂祐 入福　泰介

粟屋　忠祐血　 液　 内　 科 今川　　潤 粟屋　忠祐 今川　　潤

脳　神　経　内　科
 北村　樹里
 琴崎　哲平

 琴崎　哲平
 末田　芳雅

 正廣　宣樹
 琴崎　哲平

 末田　芳雅
 北村　樹里

 北村　樹里
 末田　芳雅
 正廣　宣樹

呼　吸　器　内　科
 奥本　　穣

 野村 拓司 紹介予約
のみ

 宮﨑　こずえ
 西村　好史
 川﨑　広平

 重藤　えり子  西村　好史
 宮﨑　こずえ三好　由夏

 宮﨑　こずえ
 重藤　えり子
 川﨑　広平
 島田　俊宏

 川﨑　広平
 西村　好史
 三好　由夏
 中　　康彦

循 環 器 内 科
 東　　昭史
 城　日加里
 對馬　　浩

 山里　亮
 小野　裕二郎

 野村　拓司

 小野　裕二郎
 東　　昭史

 城　日加里
 山里　亮

 對馬　　浩
 小野　裕二郎
 城　日加里

小　　 児　　 科
上野　哲史
原　　香住
西田　優衣

下田　浩子
山岡　尚平
西田　優衣

上野　哲史
岡田　泰之
原　　香住

原　　香住
坂田　園子
山岡　尚平

下田　浩子
岡田　泰之
西田　優衣

消 化 器 外 科

乳腺・内分泌外科

豊田　和広
井上　雅史
河内　雅年
北﨑　　直

豊田　和広
井上　雅史
安部　智之

堀田　龍一
第1・3・5　河内
第1・3　高畑
第2・4　北﨑

佐々田　達成 貞本　誠治 貞本　誠治
佐々田　達成

ス ト ー マ 外 来 ストーマ外来は、第２・４月曜日および第２金曜日（祝日等を除く）の午後【完全予約制】

整　 形　 外　 科

藤岡　悠樹
第1・3・5  荻本
第2・4  村上

骨 粗 鬆 症 外 来 骨粗鬆症外来は、第２、第４木曜日（祝日等を除く）の14時から17時まで【完全予約制】
呼 吸 器 外 科 原田　洋明

赤山　幸一
柴田　　諭
赤山　幸一

柴田　　諭
原田　洋明

皮　　 膚　　 科
（火・金曜日手術のため8：30～10：30まで）

間所　直樹
鈴木　雄大

間所　直樹
鈴木　雄大

間所　直樹
鈴木　雄大

末廣　昌敬
第１・３・５鈴木／第２・４間所

間所　直樹
鈴木　雄大

眼　　 科（ 休 診 ）

緩 和 ケ ア 外 来
精　　　神　　　科

野村　拓司

階
２

消 化 器 内 科
濱田　博重
井川　　敦
河村　良太

南　　智之
苗代　典昭
平野　大樹

濱田　博重
河村　良太

南　　智之
苗代　典昭
井川　　敦

苗代　典昭
平野　大樹

脳 神 経 外 科
勇木　　清
貞友　　隆
谷口　洋樹

谷口　洋樹
池田　昂輝

勇木　　清
貞友　　隆
品川　勝弘

品川　勝弘
池田　昂輝

心 臓 血 管 外 科 森田　　悟 前田　和樹 森田　　悟
江村　尚悟

前田　和樹

耳 鼻 咽 喉 科
午前 宮原　伸之

藤田　陸登

加治屋　幹人

（※手術のため緊急紹介患者のみ８：30～９：30まで）
宮原　伸之
松元聡一郎

午後 宮原　伸之
松元聡一郎

藤田　陸登
担当医

歯科（入院患者のみ） 應原　一久 松田　真司 曽根　久勝 濱本　結太

泌　 尿　 器　 科 望月　英樹
西田　健介

望月　英樹
鍵山　義斗

西田　健介
鍵山　義斗

望月　英樹
西田　健介

産　 婦　 人　 科
（予約制）

（予約のみ） （予約のみ）

令和4年6月1日現在

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日
担当医（予約のみ）

担当医

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

手術日

担当医 担当医

https://higashihiroshima.hosp.go.jp/
東広島医療センター 検索

【受付時間】 8 時30分～ 11時30分　診察時間：8 時30分～ 17 時15 分
 〇救急患者さんは随時診療いたします。
 歯科（入院応需）は臨時的に診察曜日が変更となることがあります。
【予約受付】 再診患者さんにつきましては、受診時に次回の診察予約ができます。
 また、定期的に受診されている場合には、電話での予約も可能です。
 電話（082）423-1489 （平日8:30～15:00）
【産婦人科】 産婦人科外来は原則的に初診も含めて予約制です（火曜日・木曜日・金曜日）。
【診 療 日】 月曜日～金曜日（土曜日・日曜日・休日・年末年始は休診となります）
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脳卒中の血圧管理を中心とした
発症予防について
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田中　教文
浦山　彩子
佐藤　優季
野村　奈南

田中　教文
浦山　彩子
佐藤　優季

田中　教文
浦山　彩子
八幡　美穂

藤田　陸登
松元聡一郎

今田　英明
森　　亮
藤岡　悠樹
荻本　丈人

今田　英明
森　　亮
村上　欣

藤岡　悠樹
第1・3・5　村上
第2・4　　荻本

今田　英明
森　亮
村上　欣
荻本　丈人

高橋　忠照
堀田　龍一
高畑　明寛

貞本　誠治
佐々田　達成


